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UDINE. I progetti ci sono,
oraservono lerisorse. Sarà per
questoche,attraversounemen-
damentoallaFinanziariaregio-
nale, l’Associazione delle Pro-
vince friulane (Udine e Porde-
none) chiederà un fondo a pro-
prio favore di 500 mila euro.
L’annuncio è arrivato ieri dal
Salone del Parlamento del Ca-
stello di Udine dove si sono da-
teappuntamentoleProvincedi
Udine e Pordenone. Un incon-
troconditodall’assenzadelquo-
rum con il giallo sulla validità
del voto, e dalla polemica tra
centrodestra e centrosinistra
sul sostegno all'Ateneo friula-
no. Infine, con il grido accorato
diPordenone,pervocedelcon-
sigliereNicolaZille: lacittàdel
Noncelloèdelusadalladecisio-
ne di assegnare a Udine la pre-
sidenzadellaFondazioneCrup
ehachiestoallapoliticadiripa-
rare all’affronto.

Le assise in Castello si apro-
no constando la mancanza del
numerolegalechec’èquandoè
presente la maggioranza di en-
trambiiConsigliprovinciali,ie-
risuperatadaUdinegraziealla
presenza di entrambi gli schie-
ramenti, ma non da Pordeno-
ne, complice l’assenza del cen-
trosinista che da tempo diserta
gli incontri dell’Associazione.
Nell’ordinedelgiornodeilavo-
ri, però, era prevista l’approva-
zione (e quindi il voto) degli in-
terventi voluti dall’unione pro-
vincialeintemadiviabilità.Un
votocheinvecenonc’èstato,su

nulla. «Non potevamo votare
perchénon avevamo il quorum
– scioglie i dubbi Pietro Fonta-
nini,presidentedell'Associazio-
nee della Provinciadi Udine –,
ma comunque il voto sarebbe
stato“pleonastico”perchéogni
decisionesuogniargomentode-
veinognicasopassarealvaglio
e al voto di entrambi i Consigli
provinciali,comerilevatodalla
Regione su nostro quesito».

La volontà dell'Associazio-
ne, però, è precisa e sta nel vo-
ler realizzare una viabilità al-
ternativa allaStatale 13 Udine-
Pordenone.«IdueConsiglipro-
vincialisarannochiamatiadap-
provare–chiarisce Fontanini–
il documento predisposto dall'
Assemblea per completare in-
terventi alternativi alla 13. Si
tratta quindi di quattro varian-
ti: Sedegliano, Silvella, Faga-
gna e Barbeano. In più i Consi-
glidovrannoesprimersisullari-

chiesta di fondi alla Regione
per i ponti di Pinzano, San
Francesco e Madrisio».

E se sui progetti di viabilità
nessunohaeccepito, intemadi
universitàèinvecescoppiatala
bagarre. Perché un ordine del
giorno presentato dal centrosi-
nistra udinese il 27 novembre
chiedeva all'Associazione di ri-
volgersi al Parlamento e al Go-
vernonazionaleaffinchéloSta-
to garantisca all'Ateneo friula-
no, riconoscendone i risultati,
la qualità e i meriti, un proces-
so di perequazione finanziaria
nell'assegnazionedellerisorse.
Ma anche di impegnare la Re-
gione ad assicurare stabilmen-
te i finanziamenti necessariall'
università per compensare la
strutturalecarenzadifondiela
crescente riduzione di risorse
statali. Di quel documento il
centrodestra ha invece chiesto
il rinvio, non per problemi di

quorum, ma per ragioni politi-
che.«L'ordinedelgiornoèasso-
lutamente condivisibile sul te-
ma del sostegno all'Ateneo – ha
detto Renato Carlantoni, capo-
gruppo del Pdl nel Consiglio
udinese – ma va invece appro-
fonditosulversantedellerisor-
se.Perchéinunmomentodita-
gliedinecessitàdirazionalizza-
zioni, tutti devono andare in
quella direzione. Noi dell'uni-
versità, però, non conosciamo
la realtà dei conti, del buco di
bilanciocheamerisultaessere
di 14 milioni, visto il rimpallo
tra chi il buco l'ha creato e chi
ora governa l'università. Parla-
re quindi di garanzie nelle ri-
sorse senza conoscere l'attuale
situazione, non è prudente».
Per il presidente della Provin-
cia di Pordenone Alessandro
Ciriani, invece, il rinvio è basa-
to su motivi di opportunità. «Il
Consorzio universitario mi
chiede un confronto per poter
integrare e arricchire il docu-
mento – ha spiegato Ciriani – e
io voglio e devo concederlo». A
nulla valgono le proteste del
centrosinistra: l'Assemblea
non può votare e l'odg è rinvia-
to.

Infine, il capitolo Fondazio-
ne Crup: nel corso dell’assem-
bleadelleProvinceilcapogrup-
po di Forza Italia di Pordeno-
ne, Nicola Zille, ha denunciato
«il grave vulnus che si è venuto
a creare tra le due comunità
nelle nomine dei vertici della
FondazioneCrup.Spettaoraal-
la politica recuperare lo strap-
po»hadichiaratoZillefacendo
riferimentoallaperdita,dapar-
tedelpordenonese,dellapresi-
denza. Sulla stessa linea il con-
sigliere Giovanni Baviera, il
quale ha chiesto un intervento
autorevole per rimediare al-
l’esito delle nomine.

L’ASSEMBLEA A UDINE

Zille: si è aperto
un vulnus
tra le 2 comunità

Province: niente quorum, non si vota
E Pordenone protesta per la Fondazione

Udine, il presidente Fontanini


